

SEM AINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Lettre pastorale, 177. — Jérusalem, 182. — L'élection de Stanstead, 182. — Chronique religieuse, 183. — Les phénomènes téléfatiques, 186. — La loi prohibitionniste de Manitoba, 188. — Nouvelles religieuses, 189. — Le mouvement socialiste, 192. — Memento hebdomadaire, 192.

LETTRE PASTORALE

DE MONSIEUR LOUIS-NAZAIRE BÉGIN,

ARCHEVÊQUE DE QUÉBEC,

ORDONNANT UN TRIDUUM SOLENNEL EN L'HONNEUR DE

SAINT JEAN-BAPTISTE DE LA SALLE,

FONDATEUR DE L'INSTITUT DES FRÈRES DES ÉCOLES CHRÉTIENNES

LOUIS-NAZAIRE BÉGIN, PAR LA GRACE DE DIEU ET DU SIÈGE APOSTOLIQUE, ARCHEVÊQUE DE QUÉBEC.

Au Clergé Séculier et Régulier, aux Communautés Religieuses et à tous les fidèles de notre diocèse, Salut et Bénédiction en Notre-Seigneur.

Nos Très Chers Frères,

Douze ans à peine se sont écoulés depuis que l'Eglise, pleinement instruite de l'héroïcité des vertus et de la sainteté de vie du Vénéralle Fondateur de l'Institut des Frères des Ecoles Chrétiennes, inscrivait son nom au catalogue des Bienheureux. Notre